

Ringen

Der Abschied in Urloffen

Die Oberbadische, 12.12.2014 00:15 Uhr



Svetlin Shindov (oben) will bei der WKG bleiben. Foto: Uli Nodler Foto: Die Oberbadische

Von Uli Nodler Tegernau. Seinen vorerst letzten Kampf in der 2. Bundesliga bestreitet die WKG Weitenau-Wieslet am morgigen Samstag beim ASV Urloffen. Im nächsten Jahr wird die Wettkampfgemeinschaft dann in der Regionalliga wieder angreifen. Morgen will sich die Ringerstaffel aus dem Kleinen Wiesental mit einer passablen Vorstellung beim ASV Urloffen verabschieden. Das sollte der WKG auch gelingen. Denn: „Personell hängen wir nicht mehr am Tropf. Hojjatollah Khajevand Sarivi ist wieder fit, geht in Urloffen auf die Matte“, informiert Trainer Roland Vögtlin. Auch bei der WKG Weitenau-Wieslet sind die Vorbereitungen für die neue Saison bereits angelaufen. Fest steht schon heute, dass Roland Vögtlin der WKG auf jeden Fall die Treue hält. Das gilt aber nicht für alle Ringer. „Der eine oder andere hat Angebote von anderen Vereinen. Das ist aber nicht unüblich“, informiert Vögtlin. Bei der WKG bleiben will Svetlin Shindov. Der Fliegengewichtler ist in der aktuellen Saison einer der fleißigsten Punktesammler der WKG gewesen. Das macht doch Laune.